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1. Identificação 

 

Data: 03.10.2014 

Horário: 15 horas  

Local: Sala de Reuniões da Amnoroeste - SC 

 

Participantes: 

Profissionais da Cerne Ambiental: Darcivana Squena (Eng. Ambiental) e 

Jackson Casali (Eng. Químico); 

Profissionais da Amnoroeste: Solange Amaral Muller e 

Representantes de Jupiá. 

 

2. Objetivo da Atividade 

 Mostrar e discutir as sugestões e apontamentos do Comitê Diretor Local do 

PMGIRS com base na analise da versão preliminar que foi encaminhada;  

 

3. Relato da atividade 

 O relato da atividade está descrito na ata realizada, conforme segue anexo a 

este relatório. 

 

4. Metodologia utilizada 

 Para a realização desta oficina utilizou-se a metodologia expositiva dialogada 

do conteúdo por meio de mesa redonda, estimulando a participação/contribuição 

dos presentes durante a explanação.  

 

5. Encaminhamentos 

 Cerne Ambiental promoverá as alterações solicitadas no PMGIRS 
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6. Apêndice 

6.1. Relatório Fotográfico 
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6.2. ATA 

ATA nº 009/2014 

 

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às quinze horas, na sala de 

reuniões da Associação dos Municípios do Noroeste Catarinense – AMNoroeste, 

localizado no município de São Lourenço do Oeste, foi realizada a reunião referente 

a analise das solicitações e apontamentos referentes ao PMGIRS após leitura da 

versão preliminar encaminhada para o município. A atividade foi realizada por 

representantes da empresa Cerne Ambiental: Darcivana Squena, engenheira 

sanitarista ambiental e Jackson Casali, engenheiro químico. Estavam presentes 

também Solange Amaral Muller, representante da Amnoroeste, e o comitê diretor 

local de Jupiá representado por Cleusimar Cesar Fante (Sec. administração), Sheila 

Cristini Mineiro da Silva (Sec. assistência social), Marcio L. Heneriche (Sec. 

agricultura), Dércio Luza (Sec. saúde) e Sr. Prefeito Alcir Luza. Solange da 

Amnoroeste iniciou a oficina dando as boas vindas e logo passou a coordenação dos 

trabalhos para Darcivana que deu inicio a conversa. Questionou-se sobre os 

cenários. Foi explicado que seriam previsões baseadas em projeções conforme 3 

caminhos que podem ser seguidos para o manejo dos resíduos. Sr. Fante 

questionou sobre a real necessidade de implantação da coleta seletiva, explicou-se 

que de fato é necessária que a coleta seletiva seja implementada a prazo imediato. 

Quanto a coleta da area rural, o comitê considera desnecessária a periodicidade de 

1 vez ao mês, considerando que, pelo que eles acham, seria necessário apenas uma 

vez a cada três meses, mas após avaliação, considerou-se que inicialmente fará-se 

sim o recolhimento mensal. Quanto aos resíduos da construção civil priorizou-se 

apontar a responsabilidade do gerador. Quanto aos resíduos referentes a óleos 

comestíveis, solicitou-se alteração no quesito disponibilização de pontos de coleta, 

ficando então, como responsabilidade do município, buscar empresas que possam 

realizar essa coleta. Questionou-se sobre o quadro A3P. Os demais intens foram 
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então aprovados. Solange mencionou que fará uma reunião, com os prefeitos, para 

analisarem a possibilidade de aquisição de um veiculo para realizar recolhimento 

em todos os municípios. Nada mais havendo a tratar eu, Jackson Casali, lavrei a 

presente ata que será enviada para apreciação aos representantes da prefeitura e 

terá em anexo a lista de presença. 
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